



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Chapais et QC Copper & Gold mettent en place un mécanisme consultatif pour assurer une collaboration harmonieuse du projet Opémiska

Chapais, Québec – 24 juillet 2024 – La Ville de Chapais et la société d'exploration de métaux QC Copper & Gold ont mis en place un mécanisme de dialogue et un groupe de travail officiel afin d'assurer que l'exploration et le développement du projet Opémiska sur le territoire de la ville s'opère selon les plus hauts standards de l'industrie. La Table Ville/Mine (TVM) est un espace de dialogue constructif visant à assurer que le projet Opémiska soit réalisé dans le respect des valeurs et des attentes des citoyens de Chapais tout en maximisant les retombées économiques locales.

Qu'est-ce que la Table Ville/Mine?

La Table Ville/Mine est un espace où les représentants de QC Copper & Gold et l'équipe de la Ville de Chapais discutent des enjeux d'égal à égal et de façon transparente. Chacune des rencontres est facilitée par l'entreprise *Transfert Environnement et Société* qui produit ensuite un compte rendu et établi un échéancier pour les engagements de chaque partie afin de permettre que les rencontres donnent des résultats concrets. « Nous sommes reconnaissants envers la Ville de Chapais pour son initiative et son invitation à explorer et à développer le projet Opémiska. Notre collaboration avec la Ville de Chapais est essentielle et nous nous engageons à maintenir ce partenariat. Nous visons une approche harmonieuse qui bénéficie à la fois au projet Opémiska et la communauté locale. C'est avec ces objectifs en tête que nous nous engageons à présenter un projet respectueux et socialement responsable, en tenant compte de la proximité avec la ville et des valeurs citoyennes », a déclaré Guy Le Bel, président de QC Copper & Gold.

Conditions de soutien au projet

En ce qui concerne l'intérêt de Chapais pour le développement minier sur son territoire, la Ville est claire quant à ses conditions : « Nous sommes ouverts à accueillir des projets sur notre territoire, mais nos attentes sont élevées. Pour le moment, tout porte à croire que le projet qui sera proposé par l'entreprise QC Copper & Gold continuera de respecter les valeurs municipales que sont l'harmonie, la protection de la nature et le bien-être des citoyens. C'est notre plus grande priorité », a commenté le maire de la ville, M. Jacques Fortin.

Engagement envers l'économie locale

La Ville de Chapais salue également l'engagement de QC Copper & Gold en faveur de l'économie régionale, notamment par sa politique d'achat local, un élément clé de renforcement de l'économie de Chapais. Le président de QC Copper & Gold ajoute : « Nous nous engageons à être un partenaire actif et responsable du développement et de la prospérité de Chapais. Notre politique d'achat local est conçue pour encourager la création d'emploi et assurer une croissance économique à long terme pour la communauté ». Le projet minier Opémiska est en préparation de son étude économique préliminaire. Les mises à jour concernant le projet sont disponibles sur le site Web de QC Copper & Gold.

Pour consulter les travaux de la Table Ville/Mine, rendez-vous sur le site Web de la Ville dans la section « Affaires et économie ».

À propos de la Ville de Chapais

Chapais est une ville située dans le Nord-du-Québec, sur le territoire de la Baie-James, riche d'une histoire minière et tournée vers un développement économique responsable et durable. Sertie au cœur de la forêt boréale et bordée de lacs majestueux et de rivières sauvages, la communauté chapaisienne offre aux jeunes familles de toute origine un milieu et une expérience de vie incomparables. Société ouverte, accueillante, tolérante et amoureuse de la vie en pleine nature, Chapais comblera entièrement tout adepte d'une vie saine, sécuritaire et palpitante : randonnées pédestres, observation de la faune et de la flore, excursions familiales en vélo, pêche et chasse sportives, randonnées de motoneige et de VTT, kayak de rivière, raquette et ski de fond, escalades, jardins communautaires, cueillette de petits fruits et champignons sauvages.

À propos de QC Copper & Gold

QC Copper se consacre à l'avancement de son complexe minier de cuivre Opémiska, un ancien producteur de la région de Chapais au Québec. La Société a récemment publié une mise à jour de l'estimation de ressources, faisant état d'un inventaire robuste de 2,1 milliards de livres de cuivre équivalent contenu dans 97,5 Mt de ressources minérales mesurées et indiquées et 157 millions de livres de cuivre équivalent contenu dans 11,0 Mt de ressources minérales présumées.

Déclaration de la PQ

Les renseignements techniques contenus dans le présent communiqué ont été révisés et approuvés par Charles Beaudry, P. Geo. et géo., administrateur et vice-président à l'exploration de QC Copper, lequel est une personne qualifiée tel que défini par le Règlement 43-101 sur l'information concernant les projets miniers.

-30-

Contact Médias:

 M. Jacques Fortin, maire de Chapais : Téléphone : 418 745-2511, poste 30227 Courriel : jfortin@villedechapais.com

• Guy Le Bel, président de QC Copper & Gold :

Téléphone : 514 654-8550 Courriel : <u>glebel@oregroup.ca</u>